



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

ACCORD SUR LA CONSERVATION DES OISEAUX D'EAU MIGRATEURS D'AFRIQUE-EURASIE
(La Haye, le 15 août 1996)

Notification conformément à l'article XVII de l'Accord

ACCEPTATION DE LA RÉSERVE TARDIVE

Se référant à la notification dépositaire Oiseaux d'eau migrateurs n° 03/2019 du 29 mars 2019 relative à la réserve tardive formulée par l'Union européenne le 22 mars 2019, le Dépositaire fait la communication suivante.

À la date du 30 mars 2020, soit à l'expiration du délai de douze mois suivant la date de la notification dépositaire susmentionnée, aucune objection n'a été introduite par les Parties à l'Accord. En conséquence, la réserve tardive de l'Union européenne est réputée avoir été acceptée par les Parties à l'Accord à la date de sa formulation.

La Haye, le 7 avril 2020

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Oiseaux d'eau migrateurs No. 01/2020



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

AGREEMENT ON THE CONSERVATION OF AFRICAN-EURASIAN MIGRATORY WATERBIRDS
(The Hague, 15 August 1996)

Notification pursuant to Article XVII of the Agreement

ACCEPTANCE OF LATE RESERVATION

With reference to Depositary Notification Migratory Waterbirds No. 03/2019 of 29 March 2019 concerning the late reservation made by the European Union on 22 March 2019, the Depositary communicates the following.

By 30 March 2020, that is on the expiry of the period of twelve months following the date of the abovementioned Depositary Notification, no objection from the Parties to the Agreement had been received. Consequently, the late reservation of the European Union is deemed to have been accepted by the Parties to the Agreement as of the date on which it was made.

The Hague, 7 April 2020

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Migratory Waterbirds No. 01/2020